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ATA Nº 09/2021 DA 55ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ – IPESI 
 
Aos 29 dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte um, às 08:30 reuniram-se virtualmente os 
membros do comitê, os Srs. Flávio E. Gelamo Custódio,  e Jackson Alves de Assunção e a Sra.Wilmara 
Jaqueline M Pitta diretora do Instituto. A Diretora deu início a reunião, cumprimentando a todos. Na 
sequência a Diretora retomou a palavra passando a explanar sobre o relatório de gestão de 
investimentos de setembro. Informou que ainda não realizou a compra de títulos, mas que já estava 
providenciado. Comentou que o FI Multimercado ficou regularizado em outubro, portanto conforme a 
SMI, o desenquadramento passivo zerou e se caso ocorra novamente, o prazo é de a (seis) meses 
para regularização. Em seguida a Diretora passou para a próxima pauta: a Política de Investimentos   
2022. Passou a realizar a leitura de toda a minuta encaminhada pela SMI. Comentou que a maioria 
dos itens fazem parte da Resolução da CMN 3.922/2010, portanto não tem como ser alterado os itens 
como as competências dos responsáveis, as estratégias dos responsáveis, as estratégias de 
investimentos e desinvestimentos, a seleção e precificação de ativos, a gestão de riscos, o 
acompanhamento de desempenho, o credenciamento das instituições financeiras e fundos de 
investimentos, aberturas de carteiras e do Rating  dos ativos, disponibilização dos recursos A Diretora 
explica que o item do Cenário Econômico quem elabora é a SMI. Explica que a taxa de juros de retorno 
esperada é de 4,90%, pois é esta taxa que a Lumens Atuarial utilizará na avaliação de 2022. Informa 
que as expectativas para 2022 do INPC fica em 3,90% e a Selic em média de 8,50% e juros real 
aproximado de 4,60% ou 4,36%. Foram todos fundamentados através de relatórios da Focus, do 
Banco Central do Brasil, Instituição Fiscal Independente (IFI) e outras instituições financeiras. Todos 
concordaram em deixar o limite superior de alocação de recursos, de acordo com o limite da Resolução 
CMN 3.922/2010. Estratégia está alinhada com a expectativa de um ambiente de muitas incertezas 
previstas para o ano de 2022. Sr. Francisco comentou que está chegando o momento de comprarmos 
os títulos públicos em maior número de nosso capital. A Diretora comentou que irá entrar em contato 
com a SMI para verificar se é o momento propício e que assim que tiver a resposta, posta no grupo do 
comitê de Investimentos. Após alguns comentários todos aprovam a minuta da Política de 
Investimentos para que a mesma seja encaminhada para o Conselho Administrativo para a apreciação 
e aprovação. Nada mais havendo a Diretora agradeceu a todos e foi encerrada a reunião. E para 
constar, foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e achada em conformidade, vai assinada por 
mim Wilmara Jaqueline M. Pitta que secretariei a reunião. 
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Wilmara Jaqueline M Pitta                                                          Iara Cristine de O Hoepfner 
       Diretora Executiva                                                                                Membro     
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